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Chères étudiantes, chers étudiants,

Depuis 1948, l’Institut d’Études Politiques de Grenoble, aujourd’hui connu sous le nom de Sciences Po
Grenoble – UGA, a formé de très nombreuses et nombreux élèves. Ces dernier·es y ont reçu un
enseignement interdisciplinaire ambitieux complété par une très grande ouverture sur la société et, au-
delà, sur le monde.

C’est cette exigence dans le travail académique et cette ouverture sur les transformations du monde
contemporain qui forment aujourd’hui encore la marque de notre École. Nous espérons qu’elles vous
aideront à devenir les esprits libres et rigoureux dont a tant besoin le débat public contemporain, les
citoyen·nes responsables et engagé·es que requiert la vie de notre démocratie et les individus
attentif·ves et tolérants qui aideront notre société à s’adapter aux grands changements qui sont devant
elle.

Nous vous souhaitons la bienvenue à Sciences Po Grenoble – UGA. Votre réussite au concours
d’admission est la preuve que vous méritez votre place parmi nous et nous sommes certains que,
comme les milliers d'élèves qui ont eu la chance d'être diplômé·es avant vous, vous saurez tirer le
meilleur de notre formation.
Ce livret vous y aidera. Il contient de très nombreuses informations qui vous seront utiles pendant les
années que vous passerez à l'IEP. Il vous aidera à vous orienter sur notre campus et dans l’Université
Grenoble Alpes à laquelle nous appartenons et avec laquelle nous partageons beaucoup, notamment
pour enrichir votre vie étudiante et pour faire vivre l’ambition d’excellence en matière de formation et de
recherche qui caractérise cette université de plus de 50 000 étudiant·es et 10 000 personnels. 

Notre école a cependant aussi cette particularité d'être de taille humaine : vous vous y orienterez
facilement et reconnaîtrez rapidement vos camarades et vos enseignant·es dans nos bâtiments, sur le
campus et peut-être même en ville. Vous connaîtrez aussi très vite toutes les ressources et services
que nous mettons à votre disposition et vous aurez l’opportunité de participer, nous l’espérons, aux
nombreux programmes que nous développons pour accompagner la vie associative, la réussite
étudiante, le sport ou l'insertion professionnelle.

Nos portes, ainsi que celles de tous nos agents, sont toujours ouvertes. Si vous avez des questions
auxquelles ce guide ne répond pas, n'hésitez pas à venir y toquer !

Nous vous souhaitons le meilleur pour les années à venir,

Simon Persico
Directeur de Sciences Po Grenoble – UGA

Gilles Bastin
Directeur Adjoint de Sciences Po Grenoble – UGA chargé de la Formation et de la Recherche

Caroline Bray
Vice-présidente Vie étudiante, Egalité et les Luttes contre les discriminations

Hedwig Mesana
Vice-présidente Formation
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Dear students,

Since 1948, the Grenoble Institute of Political Studies, now known as Sciences Po Grenoble – UGA,
has trained countless students. They have benefited from an ambitious, interdisciplinary education
enriched by a strong commitment to openness to society and, beyond that, to the world. It is this
academic rigor and openness to the transformations of the contemporary world that continue to define
our School today.

We hope these qualities will empower you become the independent and rigorous minds that are so
crucial to today’s public debate, the responsible and engaged citizens that democracy needs, and the
compassionate and tolerant individuals who will help our society adapt to the major changes ahead.

We welcome you to Sciences Po Grenoble – UGA. Your success in the admission exam is proof that
you belong here, and we have every confidence that, like the thousands of students who have had the
chance to graduate before you, you will make the most of everything our program has to offer. This
booklet is here to guide you along the way. It contains a wealth of information that will be useful during
your years at the IEP. It will help you navigate both our campus and the Université Grenoble Alpes, to
which we belong and with which we share much and a common ambition: to enrich your student life and
uphold the ambition of excellence in education and research that defines this vibrant university with its
over 50,000 students and 10,000 staff members.

But our school is also a small, close-knit community : you will easily find your way around and quickly
recognize your classmates and teachers in our buildings, on campus, and perhaps even in town. You
will soon discover all the resources and services available to you, and we encourage you to take
advantage of the many programs we offer to support student associations, academic success, sports,
and your entry into the professional world.

Our doors, and those of all our staff, are always open. If you have any questions that this guide does
not answer, please do not hesitate to reach out!

We wish you all the best for the years ahead.

Simon Persico
Director of Sciences Po Grenoble – UGA

Gilles Bastin
Deputy Director of Sciences Po Grenoble – UGA, in charge of Education and Research

Caroline Bray
Vice President for Student Life, Equal opportunities, and Anti-Discrimination 

Hedwig Mesana
Vice President for Education
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Fondé en 1948, Sciences Po Grenoble – Université Grenoble Alpes (UGA) est l’un des dix
Instituts d’Études Politiques en France. Depuis plus de 75 ans, l’école forme des
décideuses et décideurs de demain capables de comprendre et d’agir dans un monde
complexe.

Sciences Po Grenoble – UGA propose un parcours en cinq ans, structuré autour de
plusieurs disciplines des sciences sociales : science politique, droit, économie, gestion,
histoire, sociologie, langues. L’école se distingue par son ouverture à l’international, la
force de sa recherche, l’attention portée aux grands enjeux contemporains (transition
écologique, innovation, égalité des chances) et une offre de formation adaptée aux défis
d’aujourd’hui.

Depuis 2020, Sciences Po Grenoble – UGA est un établissement-composante de
l’Université Grenoble Alpes, ce qui lui permet de renforcer les liens avec les autres
facultés et de proposer des formations enrichies, appuyées sur des méthodes
pédagogiques et scientifiques.

L’UGA est classée parmi les meilleures universités mondiales (classement de Shanghai)
et fait partie des 8 universités françaises labellisées “Initiatives d’excellence” (IDEX). Elle
se distingue par sa pluridisciplinarité, son ancrage territorial fort et son ouverture à
l’international.

Grâce à cette intégration, vous bénéficiez également de tous les services et
infrastructures de l’UGA : bibliothèques universitaires, équipements sportifs, services de
santé, culture, vie associative…

Sciences Po Grenoble – UGA01

En quelques chiffres :

+ de 2 000 étudiant·es chaque année
+ de 14 500 diplômé·es depuis la création
+ de 350 mobilités internationales financées par an
+ de 200 étudiant·es internationaux accueilli·es
chaque année
+ de 500 intervenant·es extérieurs issu·es du monde
professionnel
90 enseignants et enseignants-chercheurs
3 laboratoires associés : PACTE, CESICE, CERDAP2
22 associations étudiantes actives
16 parcours de formation
8 labels de professionnalisation
2 Executive Masters et 4 formations à distance
8 chaires thématiques
+ de 70 doctorant·es
3 programmes thématiques intégrés à la Graduate
School
2 parcours en apprentissage
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Key figures :

+ over 2,000 students enrolled every year
+ over 14,500 graduates since our beginnings
+ over 350 international exchanges funded each year
+ over 200 international students welcomed every
year
+ 70 permanent faculty members
+ over 500 guest lecturers from the professional world
3 affiliated research laboratories: PACTE, CESICE,
CERDAP2
22 active student associations
17 academic courses
8 professionalization labels
2 Executive Masters and 4 distance learning courses
8 thematic academic chairs
+ more than 70 doctoral students
3 thematic programs integrated into the Graduate
School
2 apprenticeship-based programs

Founded in 1948, Sciences Po Grenoble – Université Grenoble Alpes (UGA) is one of
France's ten Instituts d'Études Politiques. For over 75 years, the school has been
committed to preparing tomorrow's decision-makers to understand and engage in a
complex world.

Sciences Po Grenoble – UGA offers a five-year program rooted in the social sciences :
political science, law, economics, management, history, sociology and languages. The
school is distinguished by its international outlook, the strength of its research culture, its
focus on today’s key challenges - ecological transition, innovation, equal opportunity - and
an offering of courses tailored to today's challenges.

Since 2020, Sciences Po Grenoble – UGA has been a component institution of the
Université Grenoble Alpes, further strengthening its ties with other faculties and enriching
its offer of courses based on both pedagogical and scientific methods.

UGA is ranked among the world's top universities (Shanghai ranking) and is one of only 8
French universities to have been awarded the “Initiatives of Excellence” (IDEX) label. It is
recognized for its interdisciplinary approach, strong regional roots and global outlook.

As a student, you benefit from full access to UGA’s services and infrastructure, including
university libraries, sports facilities, health services, cultural activities, and a vibrant student
community...

Sciences Po Grenoble – UGA01
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